



Scholz: Deutschland muss ein demokratisches Syrien für die Rückkehr von Flüchtlingen unterstützen

- Josue Michels
- [11.12.2024](#)

Ein Vorschlag der politischen Opposition, Tausende von Flüchtlingen nach Syrien zurückzuschicken, erhöht den Druck auf die Regierung. Am Dienstagabend behauptete Bundeskanzler Olaf Scholz auf ARD, dass es für syrische Flüchtlinge aufgrund einer „sehr, sehr gefährlichen Situation“ verfrüht sei, nach Hause zurückzukehren.

Jetzt muss es unsere Aufgabe sein dafür zu sorgen, mit den Möglichkeiten die wir haben und mit vielen anderen Ländern zusammen, dass die Chance, ... dass Demokratie entsteht... nicht verstreicht. Das wird jetzt die Aufgabe der nächsten Tage sein dann werden wir sehen was das für Konsequenzen hat. Vielleicht wenn es gut geht werden ja viele von sich aus sagen, dass sie jetzt am Wiederaufbau ihres Landes mit teilhaben wollen.
-Olaf Scholz

Was kommt als Nächstes? Die europäischen Länder sind zwar bestrebt, Hunderttausende von Syrern in ihre Heimat zurückzubringen, erkennen aber auch die Notwendigkeit an, langfristige Lösungen für das Land zu finden. Die Bibel zeigt jedoch, dass die Ziele Europas nicht altruistisch sind.